

Reclaman que la eléctrica no pone sus nombres en las boletas

Somos de la Villa Felipe Cubillos, en San Bernardo. Hace cinco años nos entregaron nuestra viviendas y desde entonces hemos tratado de que CGE ponga las boletas a nombre de cada propietario. En un principio nos dijeron que no podíamos hacer el cambio hasta recibir las escrituras, las cuales obtuvimos tres años atrás, sin que se efectúe la modificación.

Cada vez que reclamamos, de la compañía nos responden que no se puede porque tenemos que pagar la boleta siguiente (y así cada vez que se entera un mes de facturación) o que tenemos un saldo a favor. Como villa de viviendas sociales nos ganamos un proyecto del Serviu para instalación de paneles fotovoltaicos y necesitamos tener las boletas de servicio a nuestros nombres. Pero, al parecer, a CGE no le conviene, porque consumiremos menos energía. Solo así se entiende su negativa. Perder este proyecto sería muy malo para nuestros bolsillos.

María Navarro Curiqueo